

# はせがわ通信

平成二十七年  
第七十五号

まちと現場を明るく照らす  
発行: (株)長谷川製作所  
TEL 049-233-1021  
www.ehasegawa.co.jp

## はじめての補助金申請

皆さんの会社では、補助金制度をうまく活用していますか？最近では、中小企業を対象とした多額の補助金予算が組まれ、新年度を迎える今頃が申請開始のピークに当たります。



「書類作成が大変そうだ」、「やったことが無いので出来っこない」、でも、「貰えるのだったら貰っておきたい」、という方が大半でしょう。確かに申請書類の作成は必須です。ですが、今はメーカーが発行する証明書を添付するだけで簡単に申請できる補助金もあります。

実は、当社も昨年初めて補助金を申請しました。同じ川越の某社長から「長谷川さんもやってみない？」と誘われたのがきっかけです。はじめての補助金申請に四苦八苦しましたが、その方のアドバイスのおかげで何とか書類も完成し、縁遠いと思っていた補助金が身近になったのも事実です。

現在は社内にて5人のプロジェクトチームを結成し、立案した計画を遂行すべく、目下活動中です。



担当 長谷川 正



## ビーチサッカーで沖縄



沖縄県金武町で行われたビーチサッカー大会に参加して来ました。ビーチサッカーは砂浜で素足になってプレイするサッカーで、プロチームもありワールドカップも開催される世界的スポーツです。

昨年は予選リーグ敗退と悔しい思いをし、今年こそはと、苦戦しながらもなんとか予選リーグを突破！しかし一回戦で敗れベスト8で大会を終えました。またもや悔しさが残る結果にはなりませんが、昨年と比べると成長して大会に臨めたと感じています。この経験を活かし、来年は更に上を目指したいと思います。

余談ですが、沖縄県金武町はタコライスが有名です。ボリニーム満点で美味しいお店が沢山あります。

金武町に行く機会があれば是非食べてみて下さい。

担当 渋谷



## スキー合宿

今年も恒例の社内スキー合宿に参加しましたが、毎年体力の衰えを痛感させられます。20代前半は、シーズン10回以上はゲレンデに行つて時間を忘れて滑っていました。今ではボードを履く時にはお腹の肉が邪魔をし、2〜3本滑ただけで太ももが悲鳴を上げ始めます。スノーボードは数少ない趣味の1つなので、もう少し贅肉を落とし、体力を付けて来年も参加できればと思います。

また、夜は上司や仲間と飲みに出かけました。普段では見る事の無い、羽目を外した上司を見られるのもこのような時ならではの笑。

担当 鷹箸



## まじり身近じー

弊社ホームページが昨年12月より刷新されています。新たな取り組みとして、『スタッフ紹介』のページがオープンしました。



この小江戸通信を始めたきっかけは「営業マンを知つて欲しい」という願いからでしたが、現在では、部署の垣根を越え、長谷川製作所を知って頂くという一つのツールとして成長しております。

スタッフ紹介ページも、いつもお声でしかお会い出来ない方や見に来て頂いた方々に、弊社を身近に感じてもらうことを期待して作りしました。ぜひホームページへお越しください。お待ちしております。

担当 齊藤



## お知らせ掲示板

JECA FAIR 2015(5/27~5/29 東京ビックサイト)への出展が決まりました。LED 作業灯を中心に展示予定です。LED 作業灯をお運びの際は、是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

\*\* JECA FAIR 2015 HPアドレス \*\*  
<http://jecafair.jp/>

第76号は、4月20日発行です。

はせがわ・すぴりっと  
今年度のNo.1  
私が絆ぐ会社の未来